

**DECLARACIÓN MINISTERIAL DE [REDACTED]**

En la Ciudad de Chilpancingo, Guerrero, siendo las cinco horas con  
veinte minutos, del día cuatro de octubre del año dos mil catorce, el suscrito  
interrogado [REDACTED]

al Fisco Común

Algunas diligencias [REDACTED] quien actúa en forma legal con testigos de  
cabecera que al final firman y dan fe comparece la persona que dijo  
llamarse [REDACTED]

acto seguido el suscrito personal en  
diligencias procederá ampliamente y en voz alta hacerle saber a la persona  
que tiene a su disposición los derechos que le asisten en su calidad, siendo los  
siguientes: I.- Se enterará oportunamente de los derechos que en su favor  
establece la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; II.-

No se prohibirá toda discriminación motivada por origen étnico o nacional;  
la edad, la condición física, la discapacidad, la condición social, las condiciones de  
salud, la religión, las opiniones, las preferencias sexuales, el estado civil e

ninguna otra que atente contra la dignidad humana y tenga por objeto  
destruir o oscurecer los derechos y libertades de las personas; III.- La

condición de su identidad indígena deberá ser criterio fundamental para

que en quienes se aplican las disposiciones sobre pueblos indígenas;

IV.- No se podrá juzgar por leyes privativas ni por tribunales  
militares; V.- En los juicios del orden criminal queda prohibido imponer por

analogía, y aún por mayoría de razón, pena alguna que no esté  
prevista por una legislación efectivamente aplicable al delito de que se trata; VI.-

No podrá librarse orden de aprehensión si no por la autoridad judicial y sin  
que exista denuncia querella de un hecho que la ley señale como delito

o que sea cometido con pena privativa de libertad y obren datos que establezcan  
que sea cometido ese hecho y que exista la probabilidad de que el indicado

participó o participó en su comisión; VII.- La autoridad que ejecuta una  
orden judicial de aprehensión, deberá poner al inculpado a disposición del

juez sin dilación alguna y bajo su más estricta responsabilidad. La  
comisión a lo anterior será sancionado por la ley penal; VIII.- Cualquier

persona puede detener al indicado en el momento en que esté cometiendo  
el delito o inmediatamente después de haberlo cometido, poniéndolo sin  
demora a disposición de la autoridad más cercana y esta con la misma  
prioridad a la del ministerio público. Existirá un registro inmediato de la

Tanto en el caso particular es una arma larga hkg36 maestro con munición 382, abastecida con un cargador de 30 cartuchos calibre .223 o .45, así como un arma corta Prieto Berete calibre 9 mm son un grupo abaslecidó con doce cartuchos, regresando al cuartel de la Policía Federal y nos separaron por personal armado y personal desarmado para la responsabilidad de que el grupo no participe en los hechos del dia 26 de noviembre, me permitieron permanecer; así mismo quiero señalar que [REDACTED] de mis actividades de conocimiento que aproximadamente el 30 de noviembre de 2013, relacionado con la muerte de [REDACTED]

[REDACTED] participo en un mitin en la caseta de cobro de la Ciudad de Iguala, esto me enteré posteriormente por los medios de comunicación que fue realizado sin vida junto otras personas, ignorando la circunstancias en que se dieron los hechos y perdió conocimiento que participaron en estos hechos unas personas que tiene un auto lavado con razón social "Los Peques" ubicado en la calle Juárez, de la colonia Juan N. Álvarez, que es conocimiento público que se dedican al narcomenudeo, para el grupo llamado "Guerreros Unidos", ignoré por cuantos miembros estaban en ese grupo, pero si tengo conocimiento que estas personas se reunían con el Director [REDACTED] en la ciudad de Cocula, además que en una ocasión uno de los Peques, llamado Cardona, por ordenes de José Luis Aburto Velázquez, [REDACTED] Municipio de Iguala de la Independencia, Guerrero, en este

pone a la vista fotografías las cuales se marcan en su parte inferior derecha con el lema: "A DE LA RPPN A MEDIOS Y QUE CORRESPONDE A DELINCUENCIA" persona que desde hace siete años, es comandante en los filos y personas que me ordenaba que me quitara de la carretera, cuando yo quería que iban entrando a la ciudad y no querían que se detuvieran que procede de su puño y letra a plasmar la leyenda que figura en las fotografías del filtro: fotografía marcada con el número 2 que corresponde a [REDACTED] lo conozco desde hace aproximadamente siete años y se que pertenece al grupo de reacción inmediata alias Los Bélicos, por lo que procede a plasmar de su puño y letra la leyenda "reacción inmediata los béticos"; fotografía marcada con el número 3, que corresponde a [REDACTED] lo conozco desde hace aproximadamente cuatro años y se que pertenece al grupo de reacción

Yo la conozco desde hace siete años, y se que pertenece al grupo de reacción inmediata alias Los Bélicos, por lo que procede a plasmar de su voz y letra la leyenda "grupo de reacción inmediata los béticos"; fotografía [REDACTED] con el [REDACTED] que corresponde a [REDACTED]

Yo la conozco a esta persona la conozco desde hace cuatro años, y se que pertenece al grupo de reacción inmediata alias Los Bélicos, por lo que procede a plasmar de su voz y letra la leyenda "grupo de reacción inmediata los béticos"; lo que es todo lo que tengo que declarar; asimismo en quanto la defensora de oficio solicita hacer el uso de la palabra por manifestar lo siguiente:

Yo, después de haber escuchado sus derechos por parte de este representante y por esta defensora de oficio, comprendo perfectamente la respuesta.

Al ser cuestionada el presentado si está consciente del riesgo que tiene sumarse al rendir su declaración ministerial ante la autoridad.

Responde: - a la tercera que sí está consciente; Que nos

el representante si la declaración ministerial que rinde ante esta autoridad fue de manera libre y espontánea o fue obligado a declarar.

Responde: Si es libre; a la cuarta que nos diga el presentado si le fueron respetados sus derechos humanos y sus garantías constitucionales.

Responde: a la quinta que si lo han tratado bien y le han dado lo necesario que es todo lo que tiene que preguntar y en tanto de la palabra manifestada que solicita a esta Fiscalía se lo permita retirarse

al defendido en la medida de que su comparecencia ante esta Fiscalía es en calidad de beneficiario y para no vulnerar sus garantías constitucionales.

Responde: - a la sexta que no permite retirarse además de que hasta el momento no existe señalamiento ni pruebas fehacientes que

asuman la responsabilidad de mi representado, siendo todo lo que declara VERDADERO lo manifestado por la defensora de oficio digase así.

Al momento de resolver la situación jurídica de su defendido se darán comprobantes sus manifestaciones. CONSTE. -

En los términos previos. Damos Fe.

El Declarante.